

Alternative Ecocitoyenne Pellerinaise

Les Pellerinais ont la chance d'avoir sur la commune un dynamisme associatif fort, ce qui fait du Pellerin une ville attractive. Plusieurs exemples l'illustrent ces dernières semaines.

Coté culture, nous avons pu déambuler lors de l'Art à la Pell' et danser à l'anniversaire festif du café associatif 3 Francs 6 Sous ou plus récemment se réjouir lors des Pelleri'nez, festival de cirque de qualité. Mais aussi, notons l'association Tea Club qui propose fréquemment des ateliers en langue anglaise à la médiathèque ou Phot'Image qui a participé à l'événement Handiclap avec une exposition photo.

Coté Sport, le Basket Club Basse Loire a organisé son vide grenier annuel permettant le financement de son fonctionnement. L'association Inspire, lors d'une journée festive, a pu présenter ses activités auprès d'une belle affluence. Les participants ont pu ainsi s'initier au badminton ou au tir à l'arc.

Et bien d'autres initiatives encore.

Nous tenons à remercier et à féliciter les bénévoles de toutes les associations qui œuvrent au jour le jour et lors des animations.

Il nous semble important que, lors du prochain forum des associations, les adhérents franchissent le pas et s'impliquent dans la vie des associations afin que ce dynamisme perdure et que les bénévoles ne s'essouffent pas. Soyons acteurs de nos vies.

Bel été à toutes et tous.

Un Nouvel Élan pour le Pellerin

Une richesse de la commune est incontestablement la présence de la Loire. Les milliers de spectateurs présents pour l'évènement « Débord de Loire » en sont un témoignage. Avec le potentiel offert par le canal de La Martinière, il y a là de multiples possibilités pour développer un axe touristique fort et faire du Pellerin un véritable oasis de fraîcheur au sein de la métropole.

Mais une prise de conscience est indispensable : au XXIème siècle l'eau et ses ressources se dégradent. L'eau douce disponible est en quantité invariable mais la population ne cesse d'augmenter. L'utilisation varie de 250 litres par jour et par habitant en Amérique du Nord à 10 en Afrique Saharienne et 150 litres en France.

Nous ne pouvons plus dire que nous ne savions pas. L'état des nappes phréatiques est inquiétant, leur utilisation doit être faite dans l'intérêt du plus grand nombre. Ce message n'a pu être entendu lors de récentes manifestations, pollué qu'il a été par des violences inacceptables largement médiatisées.

L'eau doit rester un élément de vie à protéger, d'autant plus avec le réchauffement climatique. C'est l'affaire de tous. Au-delà des effets d'annonce d'un plan de sauvegarde de l'eau, il suffit de quelques gestes simples. Pensons-y dans notre quotidien.

Nous vous souhaitons un très bel été respectueux de l'environnement.

Le Pellerin, notre lien

Le Pellerin, ville active

Qu'elles soient à l'initiative de la commune, d'une association, d'un collectif ou de commerçants, les nombreuses propositions d'animations, sportives, culturelles, mémorielles, patrimoniales, solidaires, inclusives, démontrent le dynamisme de la ville du Pellerin et de ses habitants.

Il suffit de regarder l'agenda de cette année pour constater cette formidable activité et ce désir de se retrouver, après une période où l'isolement était de rigueur.

Et même en ces temps de budget contraint, la commune fait le choix d'accompagner toutes ces initiatives, par des aides financières, logistiques, ou en communication. Mieux encore, elle offre la possibilité aux personnes éloignées d'y avoir accès.

Ainsi, nous, élus, soutenons les offres et accompagnons les demandes. La boucle pourrait être bouclée... Malheureusement pas tout à fait, car nous manquons de relais d'information par la presse quotidienne régionale, depuis le départ en retraite de notre correspondant, et par la presse hebdomadaire locale dont l'information reste partielle.

La ville met donc tout en œuvre pour que les évènements soient connus de tous et qu'ils puissent rencontrer le succès à la hauteur de l'investissement de leurs organisateurs, que nous remercions de faire du Pellerin une ville résolument active.

Emmanuel Labarre, Jean-Michel Moussu,
Christelle Delerue, Christian Dréan,
Anne Péresse et Nicolas Lécureuil.



Françoise Paquet
et Jean-Luc Michenot.

Cécile Mériadec, Paul Brounais, Marie-Christine Curaudeau, Pascal Monnié, Brigitte Dousset, Jean-Luc Bihan, Valérie Lallemand, Philippe Berthou, Thibault Goupil, Adélaïde Fourage, Alain Le Coz, Jacky Plaineau, Jean-Luc Lécuyer, Monique Serot, Virginie Merlet, Sylvia Brizard, Patricia Teillet, Thomas Le Cam, Mathilde Kerfourn et Patrick Gavouyère.